

◎竹の子学級カヌー教室



水の上を
スイスイと移動

8月7日、市越池で竹の子学級カヌー教室が行われました。

カヌー教室には、好藤小学校6年生3人が参加。カヌーに乗る前にパドルの持ち方や使い方、カヌーの乗り方などの説明を受けました。その後カヌーに乗った子どもたちは、水上を自由自在に動き回り、カヌーの楽しさを味わっていました。

◎花火de笑顔プロジェクト



新型コロナ収束を願い
夏の夜空を照らす

8月13日、町内の6公民館区で、疫病退散の祈願とともに花火事業者の支援を目的とした「花火de笑顔プロジェクト」の花火の打ち上げがありました。

花火の打ち上げは、午後8時に各地区一斉にスタート。各会場では、夏の夜空を彩る花火を多くの方が楽しんでいました。

◎海洋クラブ交流会



ラケットテニスで
交流を深める

8月19日、鬼北総合公園体育館で、海洋クラブ交流会が行われました。

交流会は、広見海洋クラブと愛南町の御荘海洋クラブが毎年実施。今年はラケットテニスが開催され、参加した子どもたちはダブルスで試合を行い、クラブ間の交流を深めていました。

◎わんぱく学級 デイキャンプ



夏といえば
バーベキュー

8月10日、近永公民館でわんぱく学級開講式とデイキャンプが行われました。

成川溪谷でのデイキャンプを予定していましたが、当日はあいにくの雨。場所を近永公民館に変更し、テント設営やバーベキューを楽しみました。また、ドッジボールやプール遊びも行い、参加した子どもたちは充実した1日を過ごしました。

◎日吉わんぱくスクール デイキャンプ



泳いで、魚を捕まえて
川遊びを満喫

8月17日、上大野の川原で、日吉わんぱくスクール「デイキャンプ」が行われました。

デイキャンプで行われた魚のつかみ取りでは、「あっちにもおる」「こっちにもおる」と子どもたちは夢中になって魚をおいかけていました。また、バーベキューや川遊びも行い、川との触れ合いを楽しんでいました。

◎近永駅周辺にぎわい創出プロジェクトプレ講座



近永駅周辺の
賑わいを取り戻そう

8月29日、北宇和高校の生徒17人が「近永駅周辺にぎわい創出プロジェクトプレ講座」に参加しました。

生徒たちは、今年度第1回の近永駅周辺賑わい創出プロジェクトに向けて、実際に駅周辺を見て回りながら、駅周辺の将来を思い描いていました。